



Weiter, immer weiter ...?



Ausstellung

Künstlergruppe Impuls-Art
24. Januar bis 28. März 2025
Kulturhaus Altes Amtsgericht

Weiter immer weiter ...?

Die Ausstellung der Künstlergruppe Impuls-Art wirft einen vielschichtigen Blick auf die Frage, wie wir uns als Gesellschaft und als Individuen in einer sich ständig verändernden Welt zurechtfinden.

Die Werke geben facettenreich Einblick in die Gedanken und Empfindungen der Künstlerinnen und Künstler, die sich mit den Herausforderungen und Chancen dieser Thematik auseinandergesetzt haben.

Ausstellung

24. Januar bis 28. März 2025

Vernissage: Freitag, 24. Januar, 19 Uhr

Finissage: Freitag, 28. März, 19 Uhr

Geöffnet ist Montag bis Freitag von 8 bis 20 Uhr.

Am Wochenende öffnen wir auf Anfrage.

Kontakt

vhs Langen – Kulturhaus Altes Amtsgericht

Darmstädter Straße 27, 63225 Langen

06103 9104-60 * vhs@langen.de * www.vhs-langen.de

Impuls-Art

Malerei | Fotografie | Collagen

Kalligraphie | Wort-Bild-Kunst



Foto: Künstlergruppe Impuls-Art